

Asesina a su mujer y luego se suicida



Comprometidos con la inclusión en Coahuila

Gobernador del Estado Manolo Jiménez premia a las y los ganadores del Concurso Estatal de Dibujo #YoPorLaInclusión



Matan a un Alcalde cada mes con CSP

México ha registrado el asesinato de ocho alcaldes y alcaldesas en funciones durante los primeros siete meses de Claudia Sheinbaum como Presidenta, un promedio de un homicidio doloso de este tipo cada mes.

Detienen a maestra por muerte de Brisa

Presuntamente es señalada de ayudar a su sobrino a ocultar el cuerpo

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



NUEVA ROSITA, COAH.- María "N", profesora de la Escuela Secundaria Julio Galán Romo, fue detenida por su presunta participación como cómplice en el feminicidio de la menor Brisa Izela, una joven promesa del boxeo local. La docente fue arrestada junto al presunto autor material del crimen, su sobrino, Luis "N", exelemento de Fuerza Civil de Nuevo León.

Ambos fueron ingresados al penal de Saltillo luego de ser señalados en la investigación del asesinato,

Detienen a docente de secundaria implicada en el asesinato de la niña Brisa Izela.

cuyo cuerpo fue hallado sin vida en un predio cubierto de maleza.

De acuerdo con los primeros reportes, Brisa habría sido privada de la vida en un domicilio ubicado en la colonia Americana, vivienda que presuntamente era alquilada por la maestra.

Trascendió que durante la ejecución del delito, el cuerpo fue trasladado y ocultado por la propia docente, quien habría colaborado activamente para deshacerse de los restos, posiblemente con el fin de proteger a su familiar.

LOCAL / PÁG. 2

Una discusión por celos entre la pareja terminó en tragedia

BRENDA REBOLLOSO
www.periodicolavoz.com.mx

FRONTERA, COAH. - Un hecho atroz sacudió este jueves a la comunidad fronterense, luego que una mujer fue asesinada brutalmente a puñaladas por su pareja sentimental, quien tras el crimen se quitó la vida en un paraje del Ejido 8 de Enero.

Los cuerpos fueron encontrados con pocas horas de diferencia, lo que permitió a las autoridades unir las piezas del trágico suceso.

Todo comenzó con un reporte al Sistema Estatal de Emergencias, en el que vecinos del Ejido 8 de Enero informaron sobre la presencia del cuerpo de un hombre colgado de un árbol, el cual además presentaba manchas de sangre en la ropa.

Elementos de la Agencia de Investigación Criminal se trasladaron de inmediato al lugar, confirmando que se trataba de un suicidio.

Entre sus pertenencias se localizó una identifica-



HORA CERO

→ El cuerpo de Gilberto fue hallado colgado de un árbol en el Ejido 8 de Enero.

→ Daniela fue localizada sin vida al interior de su casa, en la colonia Portales.

→ En un arranque de celos, Gilberto dejó a su hija de 11 años sin él y sin su madre.

ción a nombre de Gilberto Castro, lo que permitió a las autoridades rastrear su domicilio y tratar de contactar a sus familiares.

Fue al acudir a la vivienda ubicada en Privada Los Portales número 181, en la

colonia Portales de Frontera, donde los agentes encontraron una escena desgarradora: el cuerpo sin vida de Daniela Maldonado, de aproximadamente 30 años, yacía dentro de su hogar, con múltiples heri-

das de arma blanca y signos visibles de violencia física.

Trascendió que el cuerpo de la víctima presentaba más de 10 puñaladas, además de golpes en distintas partes del cuerpo.

Según vecinos, Gilberto se llevó a su hija de 11 años con su abuela antes de cometer el feminicidio y finalmente quitarse la vida, luego de sostener una acalorada discusión la noche anterior misma que se salió de control.

Las autoridades acordaron el lugar de los hechos y realizaron las diligencias correspondientes, mientras peritos de la Fiscalía General del Estado recolectaban evidencias para integrar la carpeta de investigación.



Elementos de la Agencia de Investigación Criminal acordonaron el área tras descubrir la escena.



EN PASTA DE CONCHOS

IDENTIFICAN AL 21 MINERO

Se trata de Ignacio Campos Rosales

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- La tarde del jueves, el Mando Unificado de Pasta de Conchos informó a los familiares de los mineros fallecidos que se ha logrado la identificación de Ignacio Campos Rosales, uno de los 21 cuerpos recuperados en la mina. Esta noticia fue compartida con la familia, quienes accedieron a hacerla pública.



Con esta identificación, ya son 15 familias que han sido notificadas sobre la identificación de sus seres queridos. De estos, 13 ya han recibido la entrega digna de los restos de sus familiares. Aunque aún quedan 6 cuerpos por identificar, el avan-



ce en la identificación de los mineros es un paso importante en el proceso de cierre para las familias afectadas.

El Mando Unificado de Pasta de Conchos mantiene su compromiso de trabajar para identificar a todos los mineros fallecidos y entregar sus restos a sus familiares de manera digna. La identificación de Ignacio

Campos Rosales es un logro significativo en este proceso, y se espera que se continúen realizando esfuerzos para identificar a los 6 cuerpos restantes.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ

